
令和５年度 第２回椿小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時   令和５年 ６月２９日（木） １３：４５～ 

 

２ 場 所   鈴鹿市立椿小学校 音楽室 

 

３ 学校運営委員長挨拶 

 ・コロナに関わって，今後も注意を。 

 ・地域の現状と活動報告 

 

４ 学校長挨拶 

 ・最近の児童の様子について。元気いっぱいではあるが，少し気のゆるみが見られる。 

夏休みまでもう少し気をしきしめていきたい。 

・本日の参観について 

 

５ 協議事項 

（１）学校生活に現状について  

（２）学力・体力の向上について 

（３）安全安心について 

  以上３点について資料等をもとに説明 

（４）意見交換（授業を見ていただいても含めて） 

・（参観が）何をしているのかわかりづらい。せっかくの機会なので参観者を意識した授

業を。 

・子どもたちの雰囲気がわかりよかった。 

・各学年，数分しか見ることができない。時間配分に工夫を。 

・ＩＣＴの活用場面が見られてよかった。 

・教職員の努力が少し見られた。 

・子どもと教員の関係が気になった。メリハリのある関係構築を。 

・プールの監視人数が少ないように感じた。ボランティアを募る方法もあるのでは。 

・学校へ来づらい子はいないのか。いないのであればうまくいっている理由は。 

 →地域全体でみていただいていることが一つの要因と考えられる。 

・体力テストでソフトボール投げが毎年課題となっている。対応策は。 

 →授業でも投げる運動を取り入れているが，今後も取り組んでいきたい。 

・大雪時の判断は学校長ではないのか。 

 →最終は教育委員会が判断。 

・地域交流が今年度は蕎麦づくりと聞いた。アレルギー対応等できているのか。 

 →アレルギーが無いことを確認済みであるが，再度確実に確認していく。 

(５）委員長より 

 〇委員の認識を共有しておきたい。 

 ・トイレの洋式化改修について。 

   →期間を設けて改修の計画がある。→より早く改修できるように要望を。 

 ・信号機設置を自治会等で要望していく。信号機以外の安全対策も考えていく。 

こちらは6月29日に実施された 

報告書です。 

開催案内ではありません。 



 ・見守り隊のベスト等はＰＴＡ・各自治会で購入する流れを作っていく。 

 ・防災に関わって，複数年でヘルメット等の対策を考えていく。 

〈支援課加藤先生より〉 

・見守り隊のタスキ等の支給はここ最近ない。以前寄付されたこともあったが，今後支給

があるかはっきりしない。まずは、地域の皆様で検討を。 

・参観に関わって，せっかくの見ていただく機会であることを各担任が意識する必要はあ

るであろう。目指す子ども像を意識し，そのことが伝わる場面の設定が必要であろう。 

・安全安心に関わって，いずれ必ずくる大地震に備えて，協議することが大切。 

 

６ その他 

（１）今後の予定について 

（２）次回の学校運営協議会について 

（３）今後の学校運営協議会の予定 

 〈以上３点について資料をもとに確認〉 

  

   

 


